



## **FEDAMA aboga por Libro Taller ante el Ayto. de Málaga para garantizar la prestación de servicio de los talleres en la futura ZBE**

### **La Asociación traslada al consistorio su deseo de replicar el éxito obtenido en Barcelona**

La Federación de Empresarios de Automoción de Málaga se reunió con el Ayuntamiento de la capital con motivo de la próxima inauguración de su ZBE (Zona de Bajas Emisiones) a lo largo de 2024. Como institución colaboradora del ente público en esta cuestión, FEDAMA quiso poner en su conocimiento la plataforma [LibroTaller.com](https://librotaller.com), como solución para gestionar la circulación de vehículos que de otra manera tendrían el acceso restringido, tanto para su traslado al taller, como para la realización de las pruebas dinámicas por parte de los profesionales de la reparación.

LibroTaller.com es la plataforma desarrollada por CETRAA en el marco del proyecto Libro Taller de la DGT y en colaboración con ésta, que permite a todos los talleres españoles registrar en los servidores de la DGT las acciones de mantenimiento y reparación realizadas sobre los elementos de seguridad del vehículo. El registro de reparaciones del vehículo queda por tanto a disposición de los ciudadanos en el Informe del Vehículo de la DGT, así como de todos los talleres, a través de la herramienta de consulta de la plataforma.

De esta forma, Libro Taller representa la solución óptima para preservar la actividad diaria de los talleres afectados por la normativa de la ZBE. Tal es el caso de Barcelona, donde desde septiembre de 2020 y gracias a librotaller.com se permite la circulación de vehículos que tienen restringida su circulación (mayoritariamente sin distintivo ambiental) para la realización de las pruebas dinámicas previa solicitud mediante la plataforma.

«Desde la Federación consideramos que LibroTaller.com es la solución perfecta para gestionar la circulación de los vehículos en reparación y así hemos creído necesario trasladárselo al Ayuntamiento. Esta plataforma registra la recepción



del vehículo, que quedará habilitado para circular por la ZBE de Málaga, permitiendo la normal prestación de servicio por parte del taller y evitando trámites engorrosos”, ha señalado Franchesca Gutiérrez García, vicepresidenta ejecutiva y secretaria general de FEDAMA.

Madrid a 17 de enero de 2024

### **Acerca de FEDAMA**

FEDAMA (Federación de Empresarios de Automoción de Málaga) es una de las más importantes asociaciones empresariales del sector de la automoción a nivel nacional, tanto por el número de asociados como por la cantidad y calidad de servicios que presta. Fundada en 1977, representa a más de 1000 empresas del sector de automoción de la provincia a través de las asociaciones que la conforman. Estas son: APTRA (Asociación Profesional de Talleres de Reparación de Automóviles), AVANO (Asociación de Vendedores de Automóviles Nuevos y de Ocasión) y AVUMA (Asociación de Vulcanizados de Málaga).

FEDAMA está integrada [FAETAM](#) (Federación de Asociaciones Empresariales de Talleres de Automoción y Movilidad de Andalucía), en [CETRAA](#) (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) a través de APTRA, y en [Ganvam](#) (Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos, Reparación y Recambios) a través de AVANO.

### **Contacto de prensa:**

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 413 28 35

E-mail: [comunicacion@fedama.com](mailto:comunicacion@fedama.com)

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.



#### CLÁUSULA INFORMATIVA PARA RELACIONES INSTITUCIONALES

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de garantía de los derechos digitales le informamos que FEDAMA y domicilio en AVENIDA EUROPA N° 51 EDIFICIO ESPAÑA, MÁLAGA, CP 29003, mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de protección de datos, con la finalidad de remitirle notas de prensa y mantenerle informado de cualquier noticia de interés de nuestro sector.

Los datos no se cederán a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a FEDAMA. Avda./ Europa, 51 – Edificio España – 29003 – Málaga, indicando su nombre completo y dirección.